

# Beschlussvorlage für Ausschüsse



Landeshauptstadt  
Mainz

öffentlich		Drucksache Nr. 1185/2014
Amt/Aktenzeichen 61/68	Datum 09.09.2014	TOP

Beratungsfolge Gremium	Zuständigkeit	Datum	Status
Ortsbeirat Mainz-Mombach	Kenntnisnahme	18.09.2014	Ö

## Betreff:

Sachstandsbericht zu Antrag 0640/2014 SPD Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach;  
hier: Barrierefreie Haltestelle Westring

Mainz, 12.09.2014

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete

## Beschlussvorschlag:

Der Ortsbeirat **Mainz-Mombach** nimmt den Sachstandsbericht zur Kenntnis.

## Sachstandsbericht:

Auch die Verkehrsverwaltung strebt hier eine Verbesserung der gegenwärtigen Situation an. Allerdings müssen diesbezügliche Maßnahmen vor dem Hintergrund der angespannten Haushalts-situation und im Zusammenhang mit anderen Maßnahmen zur Verbesserung der Infrastruktur gesehen werden.

Hierzu arbeitet die Verkehrsverwaltung gemeinsam mit der Fachebene der Mainzer Verkehrsgesellschaft daran alle Haltestellen im Stadtgebiet auf ihre baulichen und funktionalen Mängel hin zu untersuchen, insbesondere im Hinblick auf die Barrierefreiheit. Als Ergebnis ist eine Prioritätenliste geplant, in die die gewonnenen Erkenntnisse einfließen werden.

Der bauliche Zustand der Haltestelle „Westring“ wird nach einer ersten Einschätzung als nicht optimal eingestuft. In Verbindung mit den funktionalen Defiziten lässt sich nach heutigem Kenntnisstand durchaus eine gehobene Position in der Prioritätenliste vermuten, sodass sich für die Sanierung der genannten Haltestellensituation eine mittelfristige Perspektive ergibt.

Bezüglich der hydraulischen Absenkung der Busse an Haltestellen teilt die MVG auf Nachfrage mit, dass in der einschlägigen Dienstanweisung für den Fahrdienst mit Bussen geregelt sei, dass bei Bussen mit Hilfen für mobilitätsbehinderte Fahrgäste diese Hilfen bei Bedarf einzusetzen sind. Dies sei auch Bestandteil der Schulungen für das Fahrpersonal bei der MVG. Insofern wird der im Antrag formulierte Wunsch nach Sensibilisierung des Fahrpersonals bereits umgesetzt. Die MVG bittet in Fällen, bei denen sich Fahrer nicht korrekt verhalten, diese mit Angaben zur Fahrt mit Datum und Uhrzeit der MVG mitzuteilen, damit eine Nachschulung des betreffenden Mitarbeiters erfolgen kann.